Biographie en Anglais

X.Orbit is  a talented and multi -faceted  artist who started very early his  rise in the musical world. Dancer, singer, songwriter, he is a creative artist with many new developing ideas.
From his early age, he had varied musical influences ranging from jazz sounds to more mainstream styles such as Funk, Soul, Rock and Pop. Fascinated by modern jazz, break dance, the movement has awakened in him a true vocation.
His passion, his  intensive practice and his efforts will assign him a professional status as he  becomes an experienced artist in singing,  dancing and in composition: A reference in its field and as an accomplished artist, he is an example of perfect musical flexibility.
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X.Orbit est un artiste talentueux à multi-facettes qui a commencé très tôt son ascension dans le monde de la musique.  Danseur, chanteur, compositeur , c´est un artiste créatif avec de nombreuses idées .
[bookmark: 140551e076d972fd_140551c7e3e564f6__GoBac]Dès son plus jeune âge, il  a eu une influence  musicale très diversifiée allant des sonorités jazz aux styles plus grand public tels que la Funk, Soul, Rock et Pop . Passionné par le modern jazz ,le break dance , ce mouvement a éveillé en lui une véritable vocation.
Sa passion , sa pratique intense et ses efforts vont lui attribuer un statut professionnel puisqu'il devient un artiste expérimenté dans le chant, la danse et la composition : une référence dans son domaine et  en tant qu´artiste accompli, il est un exemple de parfaite polyvalence.


 

